

Ricardo Rivero Ortega, Rektor der Universität Salamanca

Grußwort Salamanca 26. April 2018

Zum 800. Geburtstag der Universität Salamanca möchte ich an die philologische Tradition unserer Institution, unser überzeugtes Eintreten für die europäische Idee und die ausgezeichneten Beziehungen zu unseren deutschen Kollegen erinnern.

Schon im 20. Jahrhundert entstand hier der erste Lehrstuhl für Germanistik, der heute zum Fachbereich Moderne Philologie gehört. Einen Studiengang Deutsch, der sich ausschließlich der Germanistik widmet, gibt es in Spanien nur an zwei Universitäten – eine davon Salamanca. Zusätzlich zu den 150 Studierenden dieses Studiengangs lernen etwa weitere 100 Studierende des Fachbereichs Dolmetschen und Übersetzen Deutsch, viele davon als erste Fremdsprache. Austauschprogramme mit mehreren deutschen Universitäten ermöglichen einen doppelten Abschluss und befördern die Zusammenarbeit in Forschung und Lehre.

Seien Sie also herzlich willkommen an der Universität Salamanca, dem Ort, an dem die erste Grammatik des Spanischen entstand, an dem unsere Dichter sich der Literatur verschrieben und heute Philologen die Sprachen lehren, die der Verständigung und Annäherung dienen – darunter immer auch Deutsch.